

Elefante Azul celebra su 15^a Convención de Franquiciados

- La cadena reúne a sus franquiciados de los distintos centros durante tres días en los que se han puesto en común aspectos que afectan al sector y se han presentado las últimas novedades de la cadena

9 de junio de 2011.- Cuenta con 163 centros de lavado de vehículos repartidos por toda la Península Ibérica, 146 de ellos franquiciados. La cadena **Elefante Azul** ha reunido en Segovia durante tres días a gran parte de sus franquiciados.

Integrada por Jornadas Técnicas, Talleres y Espacios de Ocio, la Convención ha supuesto una puesta en común de distintos temas que afectan al sector, así como innovaciones que permiten a la cadena ser pionera en el mercado. Se destacaron aspectos como la situación de **Elefante Azul** en el mercado, propuesta de acciones comerciales y publicitarias, soluciones para reducir costes operativos y novedades en centros de lavado, entre otros temas.

Elefante Azul está presente en 39 provincias españolas y se configura como líder en el sector de lavado de vehículos. Opera en España desde 1989 y tiene su sede central en Molins de Rei (Barcelona). En Europa, el número de centros **Elefante Azul** supera los 700.

Más información acerca de Elefante Azul y las promociones de la cadena en www.elefanteazul.com

Para más información de Prensa:

Newsline Gabinete de Prensa y Comunicación Isabel Rubio

Tel.: 93 580 10 12 irubio@newsline.es